

Kapolresta Mataram Bersama Dirpamobvit Polda NTB Monitor Proses Pemungutan Suara di TPS Wilayah Hukum Polresta Mataram

Syafruddin Adi - NTB.PEKON.WEB.ID

Nov 27, 2024 - 15:18



Kapolresta Mataram (kanan), Dirpamobvit Polda NTB (Kiri) saat memantau sejumlah TPS saat hari Pemungutan suara, Rabu (27/11/2024)

Mataram NTB - Kepala Kepolisian Resor Kota Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA.,CHRM., mendampingi Dir. Pamobvit Polda NTB melakukan monitoring pelaksanaan pemungutan suara di sejumlah TPS di wilayah hukum Polresta Mataram, Rabu (27/11/2024).

“ Kita ingin memastikan pelaksanaan pemungutan suara Pilkada serentak di beberapa TPS di Kota Mataram oleh karena itu kita Patroli mampir ke beberapa TPS, “ucapnya kepada media ini di sela-sela kegiatan monitoring.

Beberapa TPS yang sempat di monitor adalah TPS 03 di Lingkungan Dasan Cermen Kec. Sandubaya, kemudian TPS 6 di kelurahan Sayang-sayang, Kec. Cakranegara, TPS 8 di wilayah Desa Kekeki, Kec. Gunungsari, TPS 3 dusun Perempung, Kec Gunungsari, TPS 5 Dusun Dasan Bara, Desa Tamansari Kec Gunungsari, TPS 1 Desa Bug-bug Kec. Lingsar, TPS 7 Desa Lingsar, Kec. Lingsar, serta TPS 1 Desa Lingsar Timur, Kec. Lingsar.

Selain itu dilakukan pengecekan di Kantor PPK Gunungsari untuk memastikan Personil yang bertugas Pengamanan terutama personil BKO Dalmas Polda NTB.



Kegiatan monitoring yang dilakukan untuk memantau situasi saat pemungutan suara serta memastikan pelaksanaan kegiatan Pilkada di TPS- TPS berjalan lancar.

Kapolresta Mataram berharap kepada masyarakat di sekitar TPS untuk mendukung suksesnya penyelenggaraan Pilkada serentak tahun 2024 berlangsung aman dan kondusif. Begitu pula kepada Perwira Pengendali Kapolresta Mataram mengingatkan agar selalu stanbay di lokasi dan diharapkan segera mengirim informasi bila ada kejadian menonjol.

“Kita te tu sangat berharal Pelaksanaan Pemungutan suara Pilkada 2024 di wilayah hukum Polresta Mataram dapat berlangsung sukses, Aman dan lancar, “tutupnya. (Adb)